



Engrandece al Señor





Florecilla Semanal: En estos días de mayo, estoy vigilante de todos los regalos de Dios. Agradezco las situaciones felices de mi vida y las dificultades que encuentro porque me fortalecen en el Espíritu Santo.

VENTANA DE LA REALIDAD

A veces parece fácil encontrar algo para agradecer en la vida, en otros momentos solo vemos las situaciones difíciles que atravesamos y no fijamos nuestros ojos en los pequeños detalles que dan destellos de luz a nuestra existencia. Todos en cualquier momento tenemos algo que agradecer, por eso te invito a revivir el primer episodio de nuestra serie " CULTIVEMOS LA VIDA".

Piensa en un listado de co	sas en las que Mariana podría agrad	ecer y quizás no se ha fijado	



Cita Bíblica: Lc 1, 46-55

Lo has visto, hay mucho por lo que dar gracias, que tal si nos unimos a María y conocemos un poco sobre cómo su vida se vuelve una acción de GRACIAS a Dios.

CÁNTICO DE MARÍA SUBRAYA TRES FRASES QUE TE GUSTEN.

Proclama mi alma la grandeza del Señor, se alegra mi espíritu en Dios mi Salvador, porque ha mirado la humillación de su esclava.

Desde ahora me felicitarán todas las generaciones porque el Poderoso ha hecho obras grandes por mí. Su nombre es Santo y su misericordia llega a sus fieles de generación en generación.

> Él hace proezas con su brazo, dispersa a los soberbios de corazón. Derriba del trono a los poderosos y enaltece a los humildes. A los hambrientos los colma de bienes y a los ricos despide vacíos.

Auxilia a Israel, su siervo, acordándose de la misericordia como lo había prometido a nuestros padres en favor de Abrahán y su descendencia por siempre.

ACTIVIDAD DE PROFUNDIZACIÓN:

El Papa Francisco nos anima a dar gracias a Dios cada día por las maravillas que hace por nosotros y por habernos abierto las puertas del Cielo.

"Si olvidamos el bien, el corazón se encoge. Pero si, como María, recordamos las maravillas que el Señor real<mark>iza</mark>, si al m<mark>en</mark>os una vez al día lo magnificamos, entonces damos un gran paso adelante. El corazón se dilatará, la alegría aume<mark>nt</mark>ará".

"Pidamos a la Virgen, puerta del Cielo, la gracia de iniciar cada día alzando la mirada hacia el cielo, hacia Dios, para decirle: ¡Gracias!".

"María 'engrandece al Señor': no los problemas, que tampoco le faltaban en ese momento, sino al Señor". "¡Cuántas veces, en cambio, nos dejamos vencer por las dificultades y absorber por los miedos! La Virgen no, porque pone a Dios como primera grandeza de la vida. De aquí surge el Magnificat, de aquí nace la alegría: no de la ausencia de problemas, que antes o después llegan, sino de la presencia de Dios. Porque Dios es grande. Y mira a los pequeños".

"María, de hecho, se reconoce pequeña y exalta las 'maravillas' que el Señor ha hecho en ella. ¿Cuáles? Sobre todo el don inesperado de la vida. María es virgen y se queda embarazada; y también Isabel, que era anciana, espera un hijo. El Señor hace maravillas con sus pequeños, con quien no se cree grande sino que da gran espacio a Dios en la vida. Él extiende su misericordia sobre quien confía en Él y enaltece a los humildes. María alaba a Dios por esto".

Al reflexionar en el pasaje del Evangelio de San Lucas en la que la Virgen María recita la oración del Magnificat, el Papa invita a preguntarnos:

"¿nos acordamos de alabar a Dios?

¿Le damos las gracias por las maravillas que hace por nosotros?

¿Por cada jornada que nos regala, porque nos ama y nos perdona siempre, por su ternura?

¿Y por habernos dado a su Madre, por los hermanos y las hermanas que nos pone en el camino, porque nos ha abierto el Cielo?".

ORACIÓN:

Hoy hemos hecho un recorrido, contemplando la grandeza de Dios en la vida de la Virgen María, también nos fijamos que en medio de la adversidad Dios se hace presente, como en la vida de Mariana.

Que tal que si en un momento de silencio escribes "TU MAGNIFICAT" para agradecer a Dios por lo que ha obrado en ti.

ESCRIBE EN UNA HOJA TU PROPIO MAGNIFICAT Y DECÓRALO.

Para agradecer a Dios, unete en oración con este canto: Maravillas Hizo en mí - Inauguración Mayo 2015